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          総合戦略             
今年度、犬山市は「人口減少」と「地域経済の縮小」に歯止めをかけることを目指して、「総合戦略」

という新しい計画をつくります。
犬山市の人口は平成 21年 1月末をピークに、少しずつ減り始めています。地域の経済も地元購買率

（市内のお店で買い物をする市民の割合）が33.2％にまで下がるなど、決して好調とは言えません。
とても難しい課題ですが、しっかりとした対策を考える必要があります。そこで計画をつくるにあた

り、市がとても大切にしたいのは、「市民のみなさんと一緒になって、わがまち犬山の未来を考える」と
いうこと。短い期間ではありますが、できるだけたくさんの考えや想いをいただくための場や機会を積
極的につくっていきます。
犬山の未来をより良くする為の総合戦略は、来年 3月に完成予定です！
その間、戦略をつくる過程も大切にし、みなさんにも広く知っていただくために、様々な方法で情報

発信していくことを方針としています。
どうすれば犬山の未来が素晴らしいものになるのか。少しでも多くの方と一緒に考えていきたいと思

います！！
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7 月 7日、市民を含む外部推進組織「いいね！いぬやま総
合戦略推進会議」の第 1回会議が開催されました。
最初の会議では、委員一人ひとりから活発な発言があり、

戦略にかける熱い思いがひしひ
しと伝わってきて、「犬山版総
合戦略」が犬山らしさ溢れる個
性的で素晴らしい計画に磨きあ
がると確信しました！
会議は全部で６回開催の予定。

来年 3月の策定に向けてより良
い戦略策定に励みます！

       
犬山 将来 
         

若者たちはもしかしたら、とんでもなく素晴らし
いアイデアを持っていて、行政はその思いをキャッ
チできていないとしたら？？
7月29日、「第 1回 若い市民と職員が犬山の

未来を考えるのっていいね！ワーキンググループ
（仮）」を開催しました。
文字どおり、若い市民と市の職員が一緒になっ

て、総合戦略に盛り込むための提言を練り上げて
いきます。
グループの名称も、「犬山の未来を考え隊」に決定！
「ゆるやかに楽しく、そして真剣に！」をモットーに、若い

力が突き進みます。ＷＧは全部で３回
程度。若者らしく楽しい提言となりそ
うです！その他にもいろんな活動を計
画してます！

活動は概ね 10 月頃まで。出入り自由

なので、考え隊の仲間も随時募集中！

総合戦略をつくるための大事
なだいじな種となるのが、市民
のみなさんが考える意見や提案
です。
どうやってその意見を聞こう。

アンケート調査も大事だけ
ど・・・そうだ、いろんなとこ
ろへ出かけていって、直接聞い
てこよう！

この取り組みを「訪問型アプローチ」といい、私たち「犬
山の未来を考え隊」が、いろんなところへご意見・ご提案を
いただきに伺います。
やることはシンプル。市民のみなさんに「いぬやまのここ

がいいね！」カード、「いぬやまがこうなるといいね！」カ
ードを書いてもらうというもの。
その他、少人数グループにインタビューを行ったり、その

場でワークショップなんかをやって、模造紙にペタペタはっ
たり・・・。楽しみながら「犬山の未来を考える輪」を広げ
ていきたいと考えています。
これまでも高校や地域の夏祭りなどに出かけて、たくさん

の大事な意見・提案をいただいています！
犬山の未来をより良くする為に、たくさんの人が関わっ
て、考えてくださる輪が広がっていくといいなあーと思って
います！ 期間はだいたい9月下旬までです。

市役所の中だけでつくる
のではなく、さまざまな
立場や視点からの意見・
提言をいただいて、戦略
をよりよいものに磨き上
げていきます！

それだけではありませ
ん！みなさんのご意見を
聞きに、「犬山の未来を
考え隊」が、いろいろな
ところへ出かけていきま
す！
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☆ここがいいね！
会議のメンバーは、さまざまな分野

から総勢 15 名の構成！

大学、金融機関、商工会議所、青年

会議所、ＮＰＯ活動支援団体をはじ

め、子育て中のお母さん、大学生の

男の子、社会人 2年目のがんばる女

の子、子育て支援団体代表、東海ウ

ォーカー編集長、市議会議員などな

ど

☆ここがいいね！

若者ならではの、想像をはる

かに超えたユニーク！かつ

鋭い視点！職員も、おおいに

刺激をもらいました。

◎総合戦略をつくるために必要なことは？

どうやって総合戦略をつくっていくの？

若い子たちは、犬山の現
状をどう考えているんだ
ろう？
若い市民と職員が一緒に
なって、犬山の未来を考
えていきたい！

☆★ 開催予告 (仮)いいね！いぬやま総合戦略市民会議 ★☆

みなさんも⼀緒に、いぬやまの未来を考えてみませんか？ワールドカフェ形式
で、たくさんの⼈との交流を楽しみましょう！申込み不要。どなたでも気軽に⾜
をお運びください！
とき ：9⽉ 23⽇（祝）午後 1時〜3時 30 分ごろまで
ところ：⽝⼭国際観光センターフロイデ２階 多⽬的研修室

お問い合わせは、⽝⼭の未来を考え隊事務局（⽝⼭市役所秘書企画課）まで

facebook もよろしく！
https://m.facebook.com/
inuyamasousei

https://m.facebook.com/

